

Damas de Rojo del Hospital de Melipilla conmemoraron sus 50 años de servicios

El pasado 14 de septiembre, voluntarias del hospital San José de Melipilla Damas de Rojo, conmemoraron el 50° aniversario de su presencia en la comuna.

Es importante recordar, que fue en el año 1974, cuando estas damas comenzaron a prestar sus servicios con un grupo de mujeres, lideradas por la señora Zunamita Graniffo Vera, sembró la semilla de este hermoso proyecto.

Las Damas de Rojo, brindan calidez, cercanía y una mejora continua de la experiencia de satisfacción usuaria en el mencionado centro de salud. Quienes forman parte de ella, reciben las orientaciones técnicas por parte del equipo Oirs, contribuyendo al fortalecimiento de los vínculos con los pacientes, familiares y usuarios, mediante un trato humanizado y cordial.

Durante la actividad de conmemoración y celebración, el servicio de Acción de Gracias fue presidido por el presbítero José Antonio Costabal quien expresó su gratitud y afecto a las Voluntarias por la noble y desinteresada labor hacia los pacientes y el hospital.

Actualmente las Damas de Rojo son 12 voluntarias, siendo su presidenta Margarita Artigas Pérez, quienes mantienen sistema de turno de lunes a viernes.

Para el momento, la directora subrogante del Hospital Dra Luz Quiroga, hizo entrega de reconocimientos a todas las voluntarias Damas de Rojo en servicio activo, agradeciendo el compromiso y abnegación desinteresada.

